

Nouvelle adresse pour l'Église protestante évangélique

Dimanche matin, l'Église protestante évangélique de Rennes-Sud a célébré son premier culte dans ses nouveaux locaux. Un moment très attendu pour le pasteur Roger Rajaobelina, 66 ans, et les fidèles. « Chaque dimanche, une centaine de personnes de Rennes et des environs se retrouvent au culte. Notre ancien temple, rue Marcel-Sembat, était devenu trop petit », explique le pasteur présent depuis 1999 à Rennes.

Construit au 11, rue de la Sauvaie, juste à côté du siège social de

Kermarrec, à l'entrée de la zone industrielle sud-est, le nouveau local plus spacieux peut accueillir jusqu'à 180 personnes. Coût de l'investissement : 700 000 €. Le chantier a duré neuf mois. « Ce sont des membres de l'Église, avec France Mission, union d'églises protestantes évangéliques, qui ont financé cette construction », précise Roger Rajaobelina.

Dimanche prochain, comme un symbole de ce renouveau, un baptême sera célébré à 10 h 30 au moment du culte.